

「バルカーカップ」開催
バルカーが冠スポンサ
ーを務める国内最高峰の
プロダンス競技会「バル
カーカップ2019」統一
全日本ダンス選手権」が
3日、グランドプリンス
ホテル新高輪(東京都港
区)の宴会場「飛天」で
開催された。20回記念大
会となった今回は「余な
る時代の、新たな挑戦」



あいさつする瀧澤会長

をテーマに全国のプロ選
手351ペアが日本一を
競った。協賛会社も昨年
比で2社加わりの12社とな
った。世界一となる賞金
総額4100万円はブラ
イナリストへの配分を高
め競技のレベルアップを
図る。瀧澤利一バルカー
会長は「真の日本一を決
する華麗な舞踏競技会と
なった」と語った。

大会支援5年目となっ
た同社では、社員120
名による実行委員会を半
年前から立ち上げ、企画
からコンセプト・プログ
ラム作り、イベント
制作と大会運営全般を支
援した。また、エキシビ
ションとして来場者と同
社役員によるダンスも披
露し、大会を盛り上げた。
国内の社交ダンス人口
は世界最大の140万人
と推定されるが、近年は
減少傾向にあり、認知回
上と競技人口拡大が
課題となっている。

瀧澤会長は「世界で
勝てる競技者の育成
は、ダンス界がさら
に飛躍する大きなき
っかけとなる。新時
代に向けた変革をど
もなう戦略を有言実
行してほしい」と期
待を示した。